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Niederschrift 
 

Sitzung des Ortsbeirats Dagobertshausen (öffentlich) 
 
 

Sitzungstermin: Mittwoch, 05. Juli 2022 

Sitzungsbeginn: 17.00 Uhr 

Sitzungsende:  18.30 Uhr 

Ort, Raum:  Unter der alten Eiche 

 
 

Anwesende  

Reguläre Mitglieder  

Peter Reckling 
Philippe Mund 
Thomas Rautenberg 

 

  

 
 

 

  

  

  

  

  

  

 

Sonstige  

  

 

Gäste  

5 (Siehe Liste im Anhang    -      Bitte nicht veröffentlichen!)  

  

  

  

  

 

Protokoll: 
 

 
1. Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der 
Tagesordnung 
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Der Ortsvorsteher (OV) begrüßt die anwesenden Bürger/innen, stellt die Beschlussfähigkeit fest 
und nach Abfrage zugleich die Genehmigung der Tagesordnung. 

 

2. Beschluss über die Niederschrift vom 27.05.2022 und 21.06.2022 

 
Herr Rautenberg stellt kurz die Beschlüsse der Sitzungsniederschrift vom 27.05.2022 vor. Die 
Niederschrift vom 08.02.2022 wird daraufhin beschlossen. 
Der OV stellt die Beschlüsse der gemeinsamen Sitzung (mit Ortsbeiräten anderer westl. 
Stadtteile) vom 21.06.2022 zu verkehrspolitischen Themen vor. Die Niederschrift vom 21.06.2022 
wird daraufhin beschlossen. 
 
 

3. Konzept der Jugendhilfe-Einrichtung des Sankt Elisabethvereins am Flachspfuhl 
Frau Myzk (Abteilungsleiterin) 
 

 
Die anwesende Frau Myzk stellt das aktuelle Konzept zur Nutzung der ehemaligen 
Seniorenwohnanlage durch den Sankt Elisabethverein vor. Danach wird es zusätzlich zu einer 
noch bestehenden Wohngruppe von männlichen Jugendlichen und Kindern eine weitere 
kleine Einheit (mit 7 Inklusionsplätzen) geben für Jugendliche und Kinder aus Inobhutnahmen.  
Dabei handele es sich auch um körperlich und/oder psychisch beeinträchtigte Minderjährige. 
Der hohe Betreuungsschlüssel von 1 (Betreuer/in) zu 0,7 (Betreute) resultiere aus der 
gebotenen 24 Stunden Betreuung. Die Einrichtung sei im Kern eine Übergangseinrichtung. 
Frau Myzk bittet darum, bei ggf. auftretenden Problemen aktiv auf sie bzw. ihre 
Mitarbeiter/innen zu zukommen. 
In der anschließenden Diskussion wird auf die aktuell wenige übersichtliche Parksituation vor 
der Einrichtung hingewiesen und um Abhilfe gebeten. Abschließend bedankt sich der OBR für 
die Unterstützung bei der Impfbusaktion im Frühjahr bei Frau Myzk. 
 
4. Photovoltaik-Freiflächen in unserer Gemarkung 
 

 
Der OV informiert über die nach dem Regionalplan Mittelhessen in der hiesigen Gemarkung 
für Photovoltaik vorgesehenen Freiflächen und über ein Gespräch, welches in diesem 
Zusammenhang zuletzt zwischen einem Investor und den Eigentümern der Flächen 
stattgefunden habe. Die einschlägige Nutzung der Flächen sei von baurechtlichen Prüfungen 
diesbezüglich einzureichender Anträge abhängig. Im Gespräch seien größere Flächen von 10 
bis 12 ha. In der anschließenden Diskussion wurde vorgeschlagen, In Richtung örtliche 
Nutzung bzw. Bürgerbeteiligung des dort erzeugten Stroms zu agieren. 
 
5. Ortswanderung mit Führung durch den Universitätswald am 11.09.22 

 

 
Der OV informiert über die geplante Ortswanderung mit Führung durch den Universitätswald 
(Forschungsstation Natur4.0) am 11.09.22  
Die Ortswanderung soll unter fachlicher Anleitung vom Studiendekan, Herrn Dietrich Göttlicher, 
vom FB 19: Geographie stattfinden. Die Wanderung zum Hungert soll an der Alten Eiche 13:00 
Uhr starten. Um die Getränke kümmert sich wiederum Herr Mund 
Der Abschluss soll wiederum auf dem Mehrgenerationenplatz stattfinden. Tischgarnituren werden 
durch die Familien Stroth, Stiebeling und Dietrichs, Mund bereitgestellt. Um das Grillen wird sich 
wiederum Herr Muth kümmern (Kostenbeteiligung je 3 €, außerdem soll ein Schwein für Spenden 
aufgestellt werden). Der OV wird eine Einladung vorbereiten, die durch Handzettel in die 
Briefkästen verteilt werden soll. Noch zu klären ist das Thema Sonnenschutz. 

 
 

6. Bericht Ortsvorsteher 
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Der OV informiert über: 
a. Die Wahl von Herrn Rautenberg zum Ortsgerichtsschöffen bzw. stellvertr. -

vorsteher.
b. Die zurückliegende Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Elnhausen: Nach

dem Jahresbericht gab es 27 Einsätze in der Gemarkung Dagobertshausen im
Zeitraum 2019-2022)
Diskutiert wurde in diesem Zusammenhang, wie man die Dagobertshäuser
Bevölkerung (insbesondere Jugendliche und Kinder) stärker für die Arbeit der
Feuerwehr interessieren könnte.

c. Das Moderations-Geschehen 25.06. und Pressemeldungen dazu: Eine
ausführliche Analyse und Bewertung soll nach der Sommerpause
(August/September) stattfinden. Es wird vereinbart / festgelegt in Hinblick auf den
kommenden Video-Termin mit der Fa. Adribo (13.06.2022) keine Festlegungen
zur weiteren Zusammenarbeit mit Fa. Adribo zu treffen.
Der OV berichtet über das Interesse der Bürger*innen an einer Weiterarbeit z.B.
in Form von AG‘s (Verkehr / Energie)

d. Zwei neuen Sitzbänken auf dem Rundweg
e. Spielplatz: Über die Aufstellung von zwei Spielgeräten (Reckstange / Wippe?) im

Sandbereich
f. Die weitere Gestaltung des Mehrgenerationenplatzes: Hier sei noch die Klärung

von Fragen zur Aufstellung eines Backofens (Feuergefahren etc.) offen. Herr
Mund erklärt sich bereit, die notw. Klärungen vorzunehmen

g. Wünsche zur Einrichtung eines Ruheforstes auf dem hiesigen Friedhof. Herr
Rautenberg wird bis zur nächsten Sitzung entsprechende Vorklärungen
vornehmen.

7. Verschiedenes

Wurde nicht mehr aufgerufen. 

Marburg, Datum: 07.07.2022 

Peter Reckling 
Ortsvorsteher 

Thomas Rautenberg 
Schriftführer 


